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基蛋生物科技股份有限公司 

关于 2021 年年度业绩网上说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

基蛋生物科技股份有限公司（以下简称“公司”）于2022年5月19日15:00-

16:00在上证所信息网络有限公司上证路演中心平台（以下简称“上证路演中心”）

采用网络互动方式召开“基蛋生物2021年年度业绩网上说明会”。关于本次业绩

说明会的召开事项，公司已于2022年5月12日在《上海证券报》、《证券时报》

及上海证券交易所网站上披露了《基蛋生物科技股份有限公司关于召开2021年度

业绩说明会的公告》（公告编号：2022-030）。现将有关事项公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况 

2022年5月19日，公司董事长苏恩本先生、公司财务总监倪文先生、公司董

事会秘书刘葱女士、公司独立董事万遂人先生出席了本次业绩说明会。公司就

2021年年度报告、经营状况、发展战略、产品等问题与投资者进行互动交流和沟

通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如下： 

 

问题1：在当前市场环境下，公司对于保持业绩增长有什么战略规划和措施？ 

回复：您好，公司坚定地认为常规产品的发展是后续保持业绩增长的核心，

上市之后，公司提出了IVD全面发展的战略，涵盖POCT、化学发光、生化、血凝

等领域。从技术层次方面来讲，一是向中高端医院进军，加强高等级医院的渗透，

与去年同期数据相比，中高端医院的覆盖率稳步提升；二是仪器逐步实现全自动

化，智能化；三是做好产品的质量控制，公司贯彻和执行质量管理体系，持续推



进改进机制，把质量控制提高到一个新的水准；四是坚定不移的进行销售体系的

转型，从原有传统的销售模式转变为以服务、以专家团队认可推广为主的销售模

式，实现从POCT赛道转向IVD全系列赛道。 

问题2：请问公司海外业务有哪些新进展，公司拓展海外市场的具体方向？ 

回复：您好，公司海外市场业务覆盖欧洲、非洲、独联体、中东、南亚、东

南亚、中南美的110多个国家和地区，持续开拓新的市场，并在现有市场基础上

不断深耕，与各地经销商、终端医院、终端实验室、各国卫生部、非政府组织等

建立良好合作关系。公司2021年在海外市场全面推广和销售三分类全自动血细胞

分析仪、三分类全自动血细胞分析仪（动物版）、五分类全自动血细胞分析仪、

五分类全自动血细胞分析仪（动物版）并取得一定成果。三分类全自动血细胞分

析仪和五分类全自动血细胞分析仪目前已在多国装机，产品凭借先进技术、优异

性能、有竞争力的市场价格、多方位销售渠道和灵活的海外销售政策、专业的海

外技术支持售前咨询和售后服务，使得全自动血细胞分析仪在短期内获得多国市

场认可。 

问题3：安徽集采后，各省先后会开始类似的集采措施后，公司在调整经销

模式和价格体系上有没有新的方向，集采对公司营销层面包括各地经销商渠道

建设上影响大不大？ 

回复：您好，集采对整个IVD行业来说是挑战和机会并存，集采会促进行业

集中度提高，加速进口替代，对于拥有良好的成本控制，注重研发创新的公司来

讲是一个机遇，从最开始安徽集采消息发布到最终集采结果落地执行，公司积极

配合应对，并成功入围了NT-proBNP和PCT，充分借助这两个项目在市场的体量和

质量优势，在2个月左右的时间内，成功在安徽全省范围内新开发二甲及以上医

院60余家，公司后续会借鉴安徽集采的经验，积极面对全国范围内各种形式的集

采变革，保证优势产品在市场的占有率进一步扩大，以此获得更大的增长驱动力。 

问题4：公司去年投放设备不错，今年国内的疫情反复会对设备投放进度有

何影响？ 

回复：您好，公司从严进行疫情防控，提前预判，做应对措施，对公司的正

常生产经营影响不大，整体工作稳步推进。 

问题5：收购巨星进展到哪一步了？ 

回复：您好，公司正积极协调各方，有序推进尽调及审计评估等相关工作，



待上述相关工作完成后，公司将按照《上市公司重大资产重组管理办法》等法律、

法规的要求，再次召开董事会对本次重组事项进行审议，并及时履行信息披露义

务。本次重组的进展情况请详见公司于2022年5月7日披露的《关于重大资产重组

进展的公告》（公告编号：2022-029）。 

问题6：IVD原料有没开始对外大量供应？ 

回复：您好，目前公司原材料主要以自给为主且自给率较高，一方面保证公

司成本优势、营收质量；另一方面确保公司试剂质量和产能供应。 

问题7：发光的糖化血红蛋白试剂已经取证，能否做到和高压液相法一样的

水准？cv值能做到2%以内吗？还在准备什么新的领域吗？例如自免、新血栓6项

等？ 

回复：您好，糖化血红蛋白试剂已经取得注册证，不同厂家或不同方法学产

品对检测结果存在一定差异。试剂的各项性能符合技术及相关指标要求。新领域

方向仍以心脑血管方向为主，同时补全各个临床上有需求的项目。 

问题8：800速化学发光单机或联机有没有进入注册程序？ 

回复：您好，800速化学发光单机目前已处于注册补正阶段，预计今年下半

年取得注册证。联机版中的轨道已启动一类注册备案工作。 

问题9：请问Getein3200的后续规划？ 

回复：您好，预计明年一季度推出Getein3200生化免疫定量分析仪，开发了

全系列干式生化项目，干式项目最快3分钟出结果，荧光项目单独下发最快3分钟

出结果，公司计划推出的干式生化流水线拟将Getein3200生化免疫定量分析仪和

BHA-5100全自动血细胞分析仪进行级联，实现干式免疫荧光试剂、干式化学分析

试剂、血细胞分析试剂的联合检测。 

问题10：截止到4月30日，小发光6000的装机情况如何？ 

回复：您好，MAGICL6000具备原始管上机、自动摇匀、脱帽，具备HCT检测，

可精准极端血清含量（全血），实现真正意义上的全自动，同体积产品中测速最

快，可达150测试/小时，首样本检测时间为12min，可为急诊等临床科室提供精

准的解决方案，主要面向中高端市场。MAGICL6000目前市场装机情况较好，截止

到2022年4月30日，MAGICL6000累计装机达300余台。 

问题11：公司2021年度利润分配什么时候实施？ 

回复：您好，公司2021年度利润分配方案已于2022年5月18日经2021年年度



股东大会审议通过，该利润分配将在股东大会召开后的两个月内实施完毕，请关

注公司近期公告。 

问题12：请问倪总，截至22年1季度末，贵司于20年针对新疆抗疫物资销售

形成的3亿多长期未回收货款，是否已经全部回收完毕？谢谢 

回复：您好，公司应收账款余额在合理范围内。公司应收账款为经营过程中

滚动形成，也受行业特点、市场环境、业务状况等多种因素影响。公司会加强应

收账款的风险管理，努力提高经营质量。 

问题13：苏总，请问基蛋小流水线当前进展是如何？预计何时推向市场？ 

回复：您好，小型流水线由CM-1000全自动生化分析仪、SH80联机轨道和

MAGICL6200全自动化学发光测定仪共同组成，可实现生化试剂和发光试剂的联合

检测，最多可实现4台仪器级联，单台生化仪器测速1000T/H，单台发光仪器测速

400T/H，级联仪器最高测速4000T/H。新品研发中，重点问题解决及验证加之疫

情造成的物料延后，发布略迟于预期，目前计划2022年第四季度开展医院试用阶

段，预计年底正式推出。 

问题14：请问苏董事长，公司收购巨星医疗的目的何在？ 

回复：您好，根据巨星医疗在香港联交所的公开披露信息，巨星医疗为中国

最大体外诊断产品经销商及服务供应商之一，深耕中国市场多年，是罗氏诊断医

疗体外诊断产品在中国最大的经销商之一，医院覆盖范围广泛，拥有完善的各级

医疗机构的经销平台和优秀的经营管理团队。公司看中标的公司现有经销与营销

平台，有利于丰富公司医疗机构资源，加强高等级医院渗透，进一步强化公司自

有渠道建设，推动国内外市场拓展，保障自产产品的销售。本次交易相关事项尚

存在重大不确定性，敬请广大投资者关注公司后续相关公告，注意投资风险。 

问题15：请问一季度magic6000的出货情况，二代量产后，产能是否跟的上，

国内疫情对公司投放仪器是否有影响？小流水线什么时候能正式上市？ 

回复：您好，截止到2022年4月30日，MAGICL6000累计装机达300余台。公司

从严进行疫情防控，产能受疫情影响较小，目前疫情对公司仪器投放的影响正逐

步缓解。小型流水线计划2022年第四季度开展医院试用阶段，预计年底正式推出。 

 

本次说明会具体情况详见上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）。

在此，公司对长期以来关心和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感



谢！ 

 

特此公告。 

 

 

基蛋生物科技股份有限公司董事会 

2022年5月19日 


